

EVENTO



La exposición de productos y servicios náuticos atrae a miles de visitantes. M. S.



El sábado 19 se celebrará la cuarta edición del Certamen de Diseñadores Emergentes Marina de las Salinas. M. S.

El Marina de las Salinas Boat Show-Región de Murcia arranca con el propósito de superar sus récords de público y ventas

La feria náutica se celebra en la dársena deportiva de San Pedro desde Jueves Santo hasta el Domingo de Resurrección con medio centenar de stands

CARTAGENA

B. Maestre. El Marina de las Salinas Boat Show-Región de Murcia inicia mañana, jueves 17, su XIII edición en la dársena deportiva de San Pedro del Pinatar, con la mayor exposición de la actividad náutica e industrias afines. Esta feria, de carácter anual, se prolongará hasta el día 20, Domingo de Resurrección, en horario ininterrumpido de 10.00 a 20.00 horas. Se espera la afluencia de más de 25.000 personas durante estas cuatro jornadas, que coinciden con la festividad de la Semana Santa, siguiendo la tendencia ascendente de toda la serie histórica.

De acceso gratuito, el evento reúne más de medio centenar de empresas del sector náutico para mostrar al público tanto las novedades como lo esencial para disfrutar del mar. La zona expiatora, por lo tanto, cuenta con todo tipo de embarcaciones: a vela, a motor, de pesca, de paseo, nuevas, de ocasión y de más



El evento congrega a visitantes profesionales y público en general. M. S.

o menos eslora, además de clubes de navegación, chárter, motores, ropa y complementos náuticos. La industria auxiliar, por su parte, está representada con marcas de alquiler y venta de amarras, seguridad marítima, motos de agua, decoración naval y artículos de pesca.

Para esta edición, Marina de las Salinas y la Asociación Náutica de la Región de Murcia (ANAM), organizadores de la feria, han ampliado la superficie de exposición para dar cabida al

MÁS INFORMACIÓN

Qué. XIII edición de Marina de las Salinas Boat Show-Región de Murcia.

Cuándo. Desde mañana, Jueves Santo, hasta el día 20, Domingo de Resurrección.

Dónde. La dársena deportiva de San Pedro del Pinatar.

Acceso gratuito. Más información en marinadelassalinas.es

de música en directo, espectáculos de magia a cargo del mago Aranda y la cuarta edición del Certamen de Diseñadores Emergentes Marina de las Salinas, que se celebrará el sábado 19, a partir de las 15.00 horas. Esta pasarela, sin duda, se ha convertido en todo un fenómeno de expectación que concita a numerosos espectadores para contemplar el desfile de modelos con las propuestas en tendencia de los nuevos modistas de la Región.

La dársena deportiva, además, cuenta con una amplia y variada oferta de ocio y restauración, que incluye restaurantes, cafeterías, heladerías y tiendas comerciales. En su entorno hay un amplio aparcamiento gratuito para estacionar los vehículos y motocicletas.

Con sus 13 ediciones de trayectoria, el Marina de las Salinas Boat Show-Región de Murcia ya es uno de los eventos náuticos consagrados del panorama nacional y el más importante de la Comunidad Autónoma, principalmente por la calidad y potencial de la exposición, su impacto económico y social, y la capacidad de atraer a miles de visitantes profesionales y público en general. De todos ellos, la mayoría proceden de los distintos municipios de la Región de Murcia, la Comunidad Valenciana y Andalucía, por la cercanía geográfica, así como de la Comunidad de Madrid, por ser el Sureste uno de sus principales destinos vacacionales.

También destaca la asistencia de extranjeros afincados en el Levante, en su mayoría procedentes de Reino Unido, Francia y Bélgica, cuya afición a la náutica se extiende durante todo el año, rompiendo la estacionalidad del sector.